LA CROISILLE-SUR-BRIANCE ■ Construction de plateformes à ossatures bois

Kabaneco... sort du bois

L'artisan menuisier charpentier de La Croisille, Quentin Clerget, a commencé à équiper le plan d'eau de Nouailhas.

omme beaucoup de projets, crise sanitaire oblige, la construction des plateformes du tourisme de pleine nature Kabaneco avait pris du retard. Depuis un mois, Quentin Clerget, l'artisan menuisier charpentier de La Croisille, s'est mis à l'ouvrage et vient de mettre en place les trois premières plateformes avec ossatures bois sur le site qui surplombe le plan d'eau de Nouailhas.



Inutile de dire que ces créations attirent les curiosités, que ce soit celles des pêcheurs qui passent devant pour aller à l'étang ou encore celles des nombreux promeneurs en cette



saison qui fréquentent le lieu. La prochaine étape, pendant que Quentin va continuer l'installation des cinq autres plateformes d'accueil sera la mise en place des premières tentes aménagées abritant chacune entre autres, un lit double avec tables de chevet, un espace cuisine etc. pour accueillir les premiers visiteurs.

Rappelons que ce projet innovant vise à valoriser le patrimoine naturel de Nouailhas par la venue d'un tourisme vert de pleine nature respectueux de l'environnement. C'est Olivier Goron pour le Foyer rural de Saint-Léonard-de-Noblat et Isabelle Bourliataud pour la mairie de La Croisille-sur Briance qui suivent et pilotent l'avancement et la mise en place de cette opération.

SAINT-LÉONARD-DE-NOBLAT

Art et artisanat tiennent la vedette. Samedi 3 juillet à 10 heures, avait lieu Place Noblat, l'inauguration de la seconde édition des Vitrines des professionnels des Métiers d'Art. Elle profitera, cette fois-ci, de la possibilité d'accueillir le public dans la boutique. C'est aussi l'opportunité pour quelques exposants de vendre en direct une partie de leurs créations. En partenariat avec la Chambre des Métiers et d'Artisanat de Haute-Vienne, huit artisans (entreprises ou créateurs indépendants) participent à cette seconde édition : les Porcelaines Carpenet, les Porcelaines Coquet, le Moulin du Got, les créateurs cuir Yannick Douniau et Valérie Girodon ; la poterie Marie-France Guérin ; avec la participation de la Tannerie Bastin et du sculpteur sur bois Etienne Moyat. La boutique est ouverte au public jusqu'au 29 août. Accueil du public du jeudi au samedi de 10 heures à 13 heures et de 15 h 30 à 19 heures. Ouvertures exceptionnelles les dimanches 1er août, 22 août et 19 septembre. Du 30 août au 19 septembre : format exposition seulement.



SAUVIAT-SUR-VIGE

Michèle Terrade toujours là pour Gabbr'Ô

Dernièrement, l'association Gabbr'Ô Forêt d'Epagne a tenu son assemblée générale. Sans surprise, le bilan moral 2020 a été limité au concours photos sur le thème « Ombres et lumières ». Le bilan financier est sain. Conformément aux statuts, le conseil d'administration a démissionné. Michèle Terrade est réélue présidente



techniques ont permis de mieux comprendre la formation des sols et leur importance pour les arbres (qui peuvent rejeter jusqu'à 400 litres d'eau par jour en évapotranspiration), les règles administratives à respecter pour les coupes forestières, les impacts du changement climatique...